



Communiqué de presse

**du Syndicat Représentatif Lyonnais
des Internes en Médecine Générale**

Lyon, 18 mars 2015.

Pour diffusion immédiate.

Loi de santé

Les internes lyonnais plus mobilisés que jamais !

Quelques jours après la manifestation historique qui a rassemblé des dizaines de milliers de professionnels de santé ce dimanche 15 mars à Paris, les internes lyonnais restent mobilisés. Venus en nombre grossir les rangs de la manifestation parisienne, ils se réunissent hier soir en Assemblée Générale.

Entêtement ministériel.

Les internes estiment nécessaire de se laisser le temps de la réflexion et de la concertation afin d'aboutir à une réforme applicable sans danger pour les patients et attentive aux craintes des professionnels de santé.

Or, non seulement l'examen du texte à l'Assemblée nationale n'a pas été reporté, mais Marisol TOURAINE a également annoncé que son projet de loi ferait l'objet d'une « *procédure accélérée* ». Il sera donc soumis au vote à partir du 31 mars prochain.

La précipitation s'impose-t-elle quand il s'agit de construire la santé de demain ?

La Ministre en charge de la Santé répète que cette réforme ne se fera pas sans les médecins.

Elle continue pourtant d'ignorer leurs revendications concernant la généralisation du tiers-payant, la mainmise des Agences Régionales de Santé sur l'organisation des soins dans les territoires ou encore la place grandissante faite aux assureurs privés au détriment de la solidarité nationale.

Poursuite et amplification de la mobilisation.

Réunis en Assemblée Générale ce mardi, les internes de médecine générale lyonnais ont pris acte du passage en force de la Ministre.

Alors qu'ils n'ont pas été entendus lors de la manifestation nationale du 15 mars, ils appellent à une grève totale des activités de service, de garde et d'astreinte pour une durée de trois jours, du 25 au 27 mars 2015. Ce mouvement sera reconductible.

Par cette action, les internes lyonnais veulent témoigner de leur détermination. Ils doivent être entendus et resteront mobilisés. C'est de notre avenir à tous dont il est question.

Agathe PESCI, Présidente du SyReL-IMG.

Contacts presse :

contact@syrel-img.com

Agathe PESCI | 06 68 81 68 13

Claire BEDU | 06 77 45 18 19

 SYREL IMG
 @SYREL_IMG
www.syrel-img.com